

## CELEBRACIÓN DEL DIA DE LA NO A LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Con motivo de la celebración de la no violencia de género se realizó en gran grupo un cartel alusivo en el que se podía leer **“callar duele más”**. Con él el alumnado quería expresar su repulsa a todo tipo de violencia y al que no se denuncien estos hechos. Además de realizar el cartel se visionaron en clase unos vídeos alusivos a hechos de violencia o situaciones en las que tanto a hombres como a mujeres se les faltaba el respeto y se les humillaba.

